

Antrag

öffentlich

Datum	Nummer
23.10.2020	A0230/20

Absender SPD-Stadtratsfraktion	
Adressat Vorsitzender des Stadtrates Herr Hoffmann	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	05.11.2020

Kurztitel

Gehweg-Parken auf der Nordseite der Weferlinger Straße

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, inwiefern auf der Nordseite der Weferlinger Straße eine Gehwegparksituation geschaffen werden kann, wie sie derzeit auf der Südseite besteht.

Um eine sofortige Abstimmung wird gebeten!

Begründung:

In der Weferlinger Straße ist derzeit das Parken für Fahrzeuge auf dem südlichen Gehweg gestattet. Da die Fahrzeuge vollumfänglich auf dem Gehweg abgestellt werden, ist die Nutzung für Anwohner und Fußgänger nicht möglich. Sie benutzen daher den nördlichen Gehweg. Dieser ist jedoch nicht beleuchtet. Das ist für die Fußgänger vor allem bei Dunkelheit problematisch. Ein Antrag in diesem Zusammenhang wurde bereits 2017 gestellt (A0140/17).

In ihrer Information (I0358/17) lehnte die Verwaltung den Antrag A0140/17 ab und verwies darauf, dass keinerlei Hinweise aus der Bevölkerung vorliegen, die auf eine problematische Verkehrssituation für Fußgänger hindeuten. Dies entspricht nicht der Realität.

Viele Bürger*innen haben sich an uns gewandt und haben auf diese Missstände aufmerksam gemacht. Ab Ende Oktober begann die Winterzeit und somit ist die Tageslichtdauer geringer (später hell und früher dunkel im Vergleich zur Sommerzeit).

Des Weiteren wird ausgeführt, dass eine streckenweise höhere Bordanlage und die tatsächliche Behinderung der Hausgänge einer Änderung der Parkordnung entgegenstehen. Diese Auffassung teilen wir nicht. Hier besteht zur Nordseite kein Unterschied. Aktuell ist eine höhere Nutzung der Strecke vorhanden, da durch die Sperrung der Große Diesdorfer Straße der gesamte Ausweichverkehr über die Weferlinger Straße führt. Was für eine zusätzliche Situationsverbesserung der Straßennutzung drängt. Wir bitten daher um Prüfung, ob eine Änderung der Parkordnung möglich ist.

Jens Rösler
Fraktionsvorsitzender
SPD-Stadtratsfraktion

Christian Hausmann
Stadtrat
SPD-Stadtratsfraktion

Dr. Thomas Wiebe
Stadtrat
SPD-Stadtratsfraktion